



UNION NATIONALE DES MAISONS SPORT SANTE

Newsletter N°2 - Janvier 2025



BONNE ANNEE À TOUS ET À TOUTES !

Nous sommes ravis de vous présenter cette deuxième newsletter de l'Union Nationale des Maisons Sport-Santé. En ce début d'année 2025, nous vous adressons tous nos vœux de santé, de succès et de collaborations fructueuses.

Cette année s'annonce riche en projets et initiatives pour valoriser votre rôle au sein des territoires et renforcer notre réseau. Restez connectés pour découvrir les nouveautés à venir et, ensemble, faisons avancer l'activité physique en France. Excellente année à toutes et à tous !

ET SI VOUS RÉPONDIEZ À NOTRE QUESTIONNAIRE ?

Un petit rappel amical : si vous n'avez pas encore répondu à notre questionnaire, il n'est pas trop tard ! Vos réponses sont essentielles pour nous aider à mieux vous accompagner.

[Répondez ici](#)



Merci pour votre précieuse contribution !

PENSEZ À RENOUVELER VOTRE ADHÉSION À L'UNMSS !

Pourquoi rejoindre l'UNMSS en 2025 ?

Chères Maisons Sport Santé, Cette nouvelle année est l'occasion idéale pour renforcer notre réseau et unir nos forces. L'adhésion à l'UNMSS, c'est bien plus qu'un simple engagement : c'est accéder à un soutien structuré, des outils innovants et des opportunités uniques pour développer vos actions.



Ce que l'adhésion peut vous apporter :

-Un accès privilégié à notre nouvelle plateforme en ligne , récompensée pour vous offrir une expérience fluide et intuitive. Vous y trouverez des ressources, des formations et des actualités centralisées pour mieux répondre à vos besoins.

-Un réseau national engagé, prêt à collaborer et partager des bonnes pratiques pour relever ensemble les défis du sport santé.

-Des tarifs préférentiels pour des événements incontournables comme les salons Préventica, des partenariats stratégiques, et un accompagnement sur mesure pour vos projets.

-Accédez à des opportunités uniques : participez aux initiatives gouvernementales, échangez directement avec les décideurs, et augmentez vos chances d'obtenir des subventions pour soutenir vos actions. Et ce n'est que le début !

Rejoindre l'UNMSS, c'est participer activement à la valorisation de nos actions auprès des institutions et partenaires, tout en profitant d'un écosystème pensé pour simplifier votre quotidien et maximiser votre impact. Faites le choix de la collaboration et de la croissance !

Adhérez dès maintenant et prenez part à une dynamique collective au service de l'activité physique et du sport santé.

Rejoignez-nous aujourd'hui :

Cliquez ICI !



ACTUALITÉS NATIONALES

Les Maisons Sport Santé au cœur des discours, mais toujours en attente de soutien concret !

Merci à L'Équipe de mettre en lumière le rôle essentiel des Maisons Sport Santé (MSS) dans le discours de politique générale du Premier ministre. Cette reconnaissance renforce l'importance de notre mission : promouvoir la santé par l'activité physique.

Cependant, une question demeure : où sont passés les 6 millions d'euros promis l'an dernier pour soutenir notre action ?



Comment innover et mener les politiques publiques des Ministères des Sports et de la Santé sans financement adéquat ? Comment répondre aux attentes croissantes des citoyens et des professionnels sans les moyens nécessaires ?

Partout en France, nos équipes continuent d'agir pour renforcer la prévention et l'accompagnement en santé. Mais il est impératif que les engagements financiers traduisent les discours pour permettre des actions durables et efficaces.

Les MSS doivent devenir une priorité budgétaire pour relever les défis de santé publique. Ensemble, agissons

Pour en savoir plus, consultez l'article de L'Équipe :

[Le sport : une place minuscule dans le discours de politique générale du Premier ministre](#)

LE PROJET PHARE ÎLE-DE-FRANCE : UNE INITIATIVE AMBITIEUSE POUR LA SANTÉ EN ENTREPRISE



L'UNMSS, avec le soutien de la DRAJES Île-de-France, lance un programme innovant pour intégrer l'activité physique dans les entreprises franciliennes. L'objectif ? Améliorer le bien-être et la santé des salariés tout en renforçant leur qualité de vie au travail.

Les Maisons Sport-Santé adhérentes d'Île-de-France ont jusqu'au 02 février 2025 pour répondre à l'appel à projets et participer à cette initiative unique. C'est une opportunité exceptionnelle pour intervenir directement en entreprise et démontrer votre expertise en sport santé.

Rejoignez ce projet dès maintenant ! Pour plus d'informations, contactez-nous à contact@unmss.fr

L'UNMSS VOUS DONNE RENDEZ-VOUS AUX SALONS PRÉVENTICA 2025 !

L'UNMSS a le plaisir de vous annoncer sa participation aux salons **Préventica Paris, du 10 au 12 juin 2025, et Préventica Bordeaux, du 14 au 16 octobre 2025**. Ces événements sont des plateformes incontournables pour échanger autour de vos projets, développer votre réseau professionnel et valoriser vos initiatives dans le domaine du sport-santé.

Une opportunité unique pour les MSS adhérentes !

En tant que Maison Sport-Santé adhérente, bénéficiez d'une offre exceptionnelle pour exposer lors de ces salons grâce à un tarif négocié, vous permettant de profiter de plus de 80 % de réduction sur le coût initial.

Un stand à prix réduit et partagé :

-Le coût initial du stand est de **15 000 €**. Grâce à notre partenariat, ce montant est ramené à un tarif compris entre **300 et 400 €** par MSS.

-Ce tarif comprend un espace partagé de 6 m² et un temps de conférence de 45 minutes, que vous pourrez mutualiser avec d'autres MSS pour présenter vos missions, vos offres et vos actions sport-santé.



Des invitations gratuites pour le salon ?

L'UNMSS met également à votre disposition des invitations pour permettre aux MSS de visiter gratuitement les stands du salon et de découvrir de nouvelles opportunités dans le domaine de la prévention en entreprise.

Pourquoi participer ?

Le salon Préventica est principalement orienté vers les initiatives de prévention, notamment dans le milieu de l'entreprise. C'est une occasion idéale pour :

- Promouvoir votre Maison Sport-Santé auprès d'un public ciblé.
- Rencontrer de nouveaux partenaires et élargir votre réseau professionnel.
- Découvrir des projets innovants dans le domaine du sport-santé.

Réservez votre place dès maintenant !

Pour plus d'informations ou pour confirmer votre participation, contactez-nous à contact@unmss.fr.

Nous sommes impatients de vous accueillir à nos côtés lors de ces événements incontournables !

DÉCOUVREZ LA MAISON DE NORA : UN LIEU DÉDIÉ À LA SANTÉ ET AU BIEN-ÊTRE

La Maison de Nora est une Maison Sport-Santé innovante offrant un accompagnement global en activité physique adaptée, nutrition et bien-être.

Elle accompagne des publics variés, comme les personnes en surpoids, atteintes de maladies chroniques, ou en récupération après chimiothérapie. Grâce à son équipe pluridisciplinaire (enseignants en activité physique adaptée, diététicienne, psychologue, sophrologue, socio-esthéticienne), la Maison de Nora propose des parcours personnalisés, empreints de bienveillance et d'écoute.

Un de leurs atouts : des ateliers culinaires conviviaux où les participants cuisinent ensemble, renforçant à la fois leurs compétences et leur lien social.

Plus qu'un lieu, la Maison de Nora est une communauté engagée pour la santé et le bien-être de chacun.



Votre **engagement** est essentiel !

N'hésitez pas à **partager** cette newsletter avec vos collègues et partenaires pour **amplifier notre impact commun**.

Informations utiles :

contact@unmss.fr

www.unmss.fr

Linkedin : [Union Nationale des Maisons Sport Santé](#)

Vous souhaitez partager une actualité de votre MSS dans notre newsletter ?

Transmettez-nous vos actualités à :
communication@unmss.fr